



Flash de mercado. Febrero 2025: El dólar se fortalece, el oro rompe récord y las bolsas buscan recuperarse

Noticias actualizadas a las 8:22 a.m. del 10 de febrero de 2025, hora de El Salvador

El dólar se fortaleció y el oro alcanzó un récord histórico cuando los planes del presidente Donald sobre aranceles a las importaciones de acero y aluminio provocaron nuevas perturbaciones en los mercados. Los futuros de las acciones estadounidenses indicaron una recuperación tras la caída del viernes. El yen y el dólar canadiense eran las principales monedas que caían frente al dólar. Por su parte, el oro superaba los \$2,900 ya que las últimas amenazas comerciales del presidente ayudaron a impulsar la demanda de activos de refugio.

Los contratos de futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 ganaron al menos un 0,5%. La noticia de los aranceles hizo subir las acciones de metales estadounidenses, con United States Steel Corp. subiendo hasta un 15% en la preapertura. Alcoa Corp. subió un 5%. Por otra parte, las acciones de McDonald's subieron este lunes tras haber reportado mayores ventas durante el cuarto trimestre. En otros temas, Powell dará su testimonio semestral ante el Congreso en un momento en que los funcionarios están dando señales de que no tienen prisa por flexibilizar más la política monetaria.

En otros mercados de materias primas, el lunes, los precios del gas natural europeo subieron hasta alcanzar un máximo de dos años, ya que las temperaturas más frías aceleran el agotamiento de las instalaciones de almacenamiento de la región. Los futuros de referencia subieron hasta un 4,1%, hasta su nivel más alto desde febrero de 2023. Los futuros del aluminio en Londres se mantuvieron estables mientras los operadores esperaban más detalles sobre cuándo y cómo se aplicarían los últimos aranceles. El cobre apenas registró cambios.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.06% a un precio de 105.44%.